

D127 Paul Handel

Tagesordnungspunkt: 5.1.2. Offene Plätze

OV München-Nord

Die Delegiert\*innenkonferenzen stellen die Weichen für unsere Zukunft. Diese Zukunft, liebe Freundinnen und Freunde, würde ich gerne mitgestalten, damit wir mit einer möglichst vielen Abgeordneten bei der nächsten Wahl in den Landtag einziehen, um dann grüne Projekte voranzutreiben, damit Weichen gestellt werden und nicht die Asphaltflut weitergeht. Außerhalb der Verkehrswende sind meine Herzenthemata der Umbau unserer Wirtschaft hin zu einem klimaneutralen und nachhaltigen System und das große Thema Bildung. In diesem Bereich müssen wir unbedingt inklusiver und digitaler werden. Lehrer\*innen sollten endlich mehr Zeit für die einzelnen Schüler\*innen im Unterricht haben. Jede\*r Schüler\*in könnte in einer 30 Personen Klasse, was der Standard an Münchner Gymnasien ist genau 1,5 Minuten sich in den Unterricht einbringen, was zu wenig ist. Viele wissenschaftliche Studien, darunter auch die von Hattie fordern maximal 15-20 Schüler pro Klasse, da dies für Differenzierung und den Lernerfolg der einzelnen einiges verändern könnte, da die Lehrkraft mehr Zeit hätte sie zu unterstützen. Meine Damen und Herren, ich mache Ihnen das Angebot mich für die Delegiert\*innenkonferenzen zu wählen, um die Weichen für die Zukunft richtig zu stellen.